

El viernes 23 de marzo se estrena la película “Pablo, el apóstol de Cristo”, un film sobre la vida y obra del apóstol autor de buena parte del Nuevo Testamento.



(MATEUS RODRIGUES, 23/03/2018) Siglo primero. Se respira tensión y muerte en Roma. El emperador Nerón culpa a los cristianos del incendio que ha destrozado parte de la ciudad y ordena que sean masacrados. Las comunidades de seguidores de Jesucristo intentan esconderse, pero muchos son capturados y quemados vivos en postes por las calles, o despedazados por animales en el circo.

En un contexto tan hostil, el apóstol Pablo es también víctima de la persecución y se encuentra encarcelado a la espera de su ejecución. Durante su estancia en prisión, recibe la visita de su compañero de viajes, el médico Lucas, también autor de libros de la Biblia.

Con el actor inglés James Faulkner en el papel de Pablo y el estadounidense Jim Caviezel representando a Lucas, “*Pablo, el apóstol de Cristo*” es un drama ambientado hace dos mil años que llega a los cines de España

el 23

de marzo

a través de Sony Pictures, en la misma fecha que en otros países.

Jim Caviezel es recordado, entre otros papeles, por representar en la gran pantalla nada menos que a Jesús en “*La Pasión de Cristo*”, estrenada en 2004. En esta ocasión, el actor norteamericano interpreta al médico Lucas, autor de uno de los cuatro relatos del Evangelio y

de Hechos de los Apóstoles, verdaderas crónicas periodísticas registradas entre los libros del nuevo testamento de la Biblia.

Es en el libro de Hechos donde encontramos el relato de la vida del apóstol Pablo, autor de buena parte de las cartas que componen la segunda mitad de las escrituras sagradas del cristianismo. *“Pablo, el apóstol de Cristo”* nos ofrece una historia sobre este hombre que pasó de ser un feroz perseguidor de cristianos a convertirse en el más influyente seguidor de Jesús.

La película se anuncia en 55 salas en distintas ciudades de España. Puede consultar la cartelera [aquí](#) .

Fuente: Actualidad Evangélica / Mateus Rodrigues de Mendonça